

En primer lugar, decir que al comienzo del curso he estado bastante perdido con tanto nombre al que no estoy acostumbrado: maled, moodle, heda, eda, descartes, apple, java, script, etc...Por fin parece que algo me voy aclarando.

Sobre los proyectos que se exponen en el tema, todos los considero interesantes, aunque ninguno de ellos corresponde a tecnología; no obstante, el proyecto Newton es el que más se puede adaptar a este área.

En relación al portal Averroes, me parece una interesante herramienta educativa que nos proporciona recursos, así como diferente información relacionada con la educación.

Por otra parte, tanto las herramientas de autor como los blogs si que me parecen muy interesantes en el área. Las primeras para la realización de actividades y la segunda como "lugar de encuentro" para intercambio de información entre un grupo de alumnado y el profesor. Esta última me gustaría ponerla en práctica con algún grupo.

Por último, sobre la webquest, me parece bastante interesante como está estructurada y como el alumnado, de manera guiada, se tiene que implicar en ella para buscar la información.

Finalmente, mi agradecimiento para aquellas personas que, desinteresadamente, ofrecen su tiempo y proporcionan recursos en la web para todo aquel que lo quiere utilizar.

Un saludo